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皆様、いつもご支援いただきありがとうございます。
今年の梅雨明けが全国的に史上最短でありました。これから猛暑が予想されます。
厚生労働省では、屋外屋内ともに、条件付きではありますがマスクなしも推奨しておりま
す。熱中症対策をしっかりとりつつ、この暑い夏を乗り切っていただきたいと思います。
さて、今回の報告ですが、主に６月定例会で令和4年度の補正予算等が可決されました内容
について報告いたします。
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令和４年度６月定例会（会期 ６月８日（水）～６月２３日（木）１６日間
報告案件５件、承認案件３件、諮問案件１件、条例案件９件、人事案件１件
補正予算３件、契約案件１件、その他２件 計２５件 を可決しました。

補正予算

補正前
今回の補正

（追加分）
補正後

一般会計補正予算（第３回） 20,048,000 196,000 20,244,000

一般会計補正予算（第４回） 20,244,000 5,000 20,249,000

主な事業

単位：千円

１．裾野市文化センター改修工事
（１）多目的ホール
①特定天井落下防止対策工事
②照明工事
（２）大ホール
１１月から無期限閉鎖

（１）多目的ホール
①特定天井落下防止対策工事
②照明工事は中止（延期）
（２）大ホール
特定天井落下防止対策工事

２．ヘルシーパーク裾野（温泉施設）

指定管理業者が経営困難による
2021年10月から閉館状態

当 初

公募から選定評価委員会による選定審査
を行い新指定管理者（民間業者）が決定！
令和４年１０月１日（土）～再開
⇒少し前出し（８月中旬ごろ）も検討中

今 回

3．すその夏まつり
当初予算（令和４年２月議会）
昨年まで補助金1,000万円を計上
※コロナの影響で２年間中止⇒削減

６００万円の補助金を計上
例年８月実施が間に合わず！
代替え案として
秋以降で計画 場所未定



今回の6月定例会の質問では、「今年度新体制による、さまざまな課題に対する進捗について」
以下の内容について質問しました。
1．質問：副市長は市の現状をどのように感じ、どう解決していこうと考えているのか

答弁：この3ヶ月間は、組織風土づくりに注力してきました。
市民の本質的なニーズは何かを特定し、より良い解決
策を探究し、実行していけばもっと良い行政サービス
ができると考えています。
取り組みとしては主に3点を考えています。

1．村田市政としての明確なビジョン
2．財政の健全化と事業の推進を両立する

「ビルドアンドスクラップ」の実行
3．職員が働きやすい市役所環境づくり
「日本一市民目線の市役所」を実現できるよう努めていきます。

2． 質問：FM（ファシリティマネジメント）の現在の進捗状況は
答弁：昨年まで行政改革課で担ってきた担当を、予算を管轄する

財政課と実施計画を所管する戦略推進課の2課の体制でこれ
まで以上にしっかり連携して取り組んで行きます。

3． 質問：幼児施設整備の進捗状況は
答弁：今年度から子育て支援監を配置し、計画期間15年としていますが、できる限り前倒しで

計画を進め各地区の実情を把握しているところ。スピードアップを図っていきます。
4． 質問：学校再編の進捗状況は

答弁：これまで各地区で実施した意見交換会は80回以上で、多くの皆様からのご意見をまとめ
ているところで、再編計画案を作成し秋口には審議会を開催して、年度内に「再編基本
計画」を策定していきます。

5． 質問：情報発信の強化に取り組んでいますが、どのように強化していくのか
答弁：5月より、月例記者会見（毎月）を実施するようにいたしました。市長自らが行政情報

を積極的に発信していくツールや機会を増やすことも現在検討しています。
6． 質問：岩波駅周辺整備の進捗状況は

答弁：現在、短期整備事業のうち、国道246号の横断歩道橋や岩波駅交通広場、黄瀬川沿い
の緑地公園等についての予備設計を進めています。（来年3月末まで）

7．質問：老朽化している焼却炉について現状の進捗状況は
答弁：これまで広域化の可能性を調査してきましたが、今年度は市単独で行う方向性を定める

ことを目標に進めていきます。様々な課題がありますが、課題から逃げることなくひとつ
ひとつ整理し解決できるよう努めていきます。

3．浅田もとゆきチャンネルYouTube動画 毎週更新中

一般質問

裾野市HP内 →
動画もチェック
してください！

裾野市の魅力や課題などさまざまな視点で伝えたく、
議員活動の動画配信を開始して5ヶ月目にはいりました。
現在3１本の動画を配信中で、これからも皆さまに楽し
んでいただけいるような動画を発信していきたいと思い
ます。相変わらずの素人感丸出しではありますが、少し
でも興味を持って頂けいるよう努めてまいりますので、

チャンネル登録もよろしくお願いします。
もとゆき
チャンネル


